
  

【会議録】 

会議名 令和元年度 第２回鹿屋市スポーツ推進審議会 

日時 令和２年３月 24日（火） 14時 00分～15時 00分 

会場 第３委員会室 

出席者 

  

委員  原口委員、森委員、堀内委員、安達委員、上甫木委員 

八木委員、大平委員、亀山委員 

市民スポーツ課  川越課長、上椙補佐、前村係長、黒木主事補 

議 事 

内 容 

（１） 令和２年度市民スポーツ課の施策について 

（２） 鹿屋市スポーツ施設再配置計画の見直しについて 

（３） その他 

結 果 

まとめ 

・議題（１）令和２年度市民スポーツ課の施策について了承された。 

・議事（２）鹿屋市スポーツ施設再配置計画の見直しについて了承された。 

概要 

主な意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な質疑等】 

議事 (１) 令和２年度市民スポーツ課の施策について 

委員 

2020年度整備予定で西原健康運動公園テニス場が改修工事設計となっているが、 

地盤は大丈夫か。 

事務局 

西原健康運動公園テニス場の地質調査を行った結果、軟弱地盤がある事は確認さ

れているが、地中に空洞等はなく、軟弱地盤対策を行うことにより、支障はない。 

委員 

西原健康運動公園テニス場のコートの面数、また、照明については、どのように

考えているか。 

事務局 

 面数は現状の 8面で、照明については今後検討をしたい。 

委員 

 西原健康運動公園テニス場で車椅子テニスができるようになるのか。 

事務局 

 車椅子用スロープを設置し、車椅子でもテニスができるように考えている。 

 

委員 

 霧島ヶ丘公園のマウンテンバイクコースでの大会等はできるのか。 

事務局 

  昨年の８月にはマウンテンバイカーズフェスの大会を行った。 

大会の際は、既存のコースに加えて、更にコースを延長して作っている。 

 

 

委員 

  コロナウイルス感染拡大予防の観点からオリンピックの開催が延期されそうであ

るが、国体もオリンピックに合わせて延期をするのか。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 スポーツ庁、スポーツ協会、県で判断を行うことになっているため、現時点では 

わからない。 

委員 

  国体に先んじて行われるリハーサル大会はどうなるか。 

事務局 

 スポーツウェルネス吹き矢は市と競技団体で開催判断ができることになってお 

り、5月 1日に判断をする予定である。 

 

委員 

  自転車活用推進計画の策定とあるが主にどのようなことをするのか。 

 事務局 

  国の指針に沿って行うこととしていて、自転車を活用したまちづくりに関するこ 

とになる。 

 

 

議事 (２) 鹿屋市スポーツ施設再配置計画の見直しについて 

委員 

  鹿屋体育大学のスポーツ施設を一般の人が利用できるような話は前向きに進んで

いるか。 

事務局 

 鹿屋体育大学のスポーツ施設を活用できるように、体育大学と前向きに話を進め 

ている。 

 

委員 

 市はスポーツの推進をしているかと思うが、少年団の活動が 2 時間程度の制約が

あるのは矛盾していないか。 

事務局 

 日本スポーツ少年団の基準に従ってやりすぎないようにしている。 

 子供たちには、スポーツに取り組んでほしいが、やりすぎないようにしてほしい。 

 

委員 

 武道館１階の会議室のエアコンが壊れているので、修繕してほしい。 

事務局 

 令和 2年度改修予定である。 

 

 

 

 

 



  

委員 

  中学、高校で約 2年間ずつ部活動をする時間があると思うが、顧問の先生がその 

部活動の専門か専門外かでスポーツの楽しさを知ることに大きく差が出ると思う。 

部活動で楽しさを見出すためにもできるだけ、専門の顧問がついてくれるようにし 

てほしい。 

 委員  

  外部の方もいるので、積極的に活用してもらえたらと思う。 

  

議事 (３) その他 

事務局 

 コロナウイルス感染拡大防止に伴う、春休み期間の鹿屋市内の小・中学校の生徒

の活動自粛が子供達のストレス解消のため少し緩和された。このことで少年団活動

等でのやりすぎが出ないよう、皆さんにもお願いしたい。 

 


